

# HUMAN RIDDIM CARE

**HRC - hilft Menschen in Notsituationen vor Ort.**

Durch individuelle Direkthilfe und projektbezogener Unterstützung hilft HRC Menschen mit ungeklärtem Asylstatus insbesondere auf der Insel Lesbos in Griechenland. Das Ziel ist eine nachhaltige Hilfe, sodass diese Menschen langfristig selbständig ihren Lebensunterhalt finanzieren können.



CHF Bankkonto Begünstigter:  
Human Riddim Care  
Grabenweg 1631  
CH-9475 Sevelen (Schweiz)  
IBAN: CH94 8080 8007 8872 1265 1  
SWIFT/BIC: RAIFCH22XXX  
Bank des Begünstigten:  
Raiffeisen Schweiz Genossenschaft  
Raiffeisenplatz  
CH-9001 St. Gallen  
Schweiz

info@humanriddimcare.com  
[www.humanriddimcare.com](http://www.humanriddimcare.com)

Die Non-Profit-Organisation Human Riddim Care wurde 2019 gegründet, nachdem Ralf Eggenberger im Sommer 2016 bis Frühling 2018 direkte Nothilfe in Griechenland, in Sindos und auf Lesbos, geleistet hatte, kam er zurück in die Schweiz. Seit seiner Rückkehr unterstützt er weiterhin Menschen, die auf seine Hilfe angewiesen sind, dies sowohl finanziell als auch mit Rat und Tat. Anfang Juni 2019 flogen Ralf Eggenberger und Andrea Vetsch nach Athen, um die Menschen, die Ralf seit zwei Jahren betreut, zu besuchen. Die menschenunwürdigen Umstände vor Ort und die privaten finanziellen Grenzen brachten Ralf und Andrea zum Entschluss, eine Non-Profit-Organisation zu gründen.

Die aktuellen Projekte von Human Riddim Care umfassen:

- RAD Music International  
Eine Musikgruppe bestehend aus Menschen auf der Flucht, welche für Menschenrechte und Hoffnung singt.
- RAD Education  
Eine kleine Schule im Camp Moria für Kinder afrikanischer Familien. Die Schule unterrichtet 60 Kinder und Jugendliche in den Fächern Französisch, Englisch, Mathematik, Sport und Spiel.
- Hilfe bei Anwaltskosten für Flüchtende
- Hilfe bei der Finanzierung einer Unterkunft für Familien mit Kleinkindern



Weiterführende Informationen finden Sie auf unserer Homepage sowie auf unserer Facebook-Seite.  
Wir sind auf Ihre Spende angewiesen, vielen Dank. Herzliche Grüsse, Ralf und Andrea